

Hagiologie

05-07-2018

Lénine meurt le 21 janvier 1924. Son cerveau est placé dans un bain de formol avant d'être étudié par les chercheurs d'un institut spécialement créé à cet effet. Leurs conclusions sont catégoriques : le cerveau de Vladimir Ilitch présente les aspects caractéristiques du génie ! Il faudra attendre la glasnost (1986) pour que ce dogme soit remis en cause en URSS.

Le cerveau de Napoléon n'a pas été expertisé. De l'empereur, on n'a conservé que le masque mortuaire... et le mythe d'une intelligence hors du commun.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com